

AGUASdigital.com

Fitch rebaja la calificación del Banco Popular hasta el "bono basura"

21/09/2012 09:40 (-6 GTM)

Madrid, 21 sep (EFE).- La agencia de medición de riesgo Fitch ha anunciado hoy que rebaja la calificación del español Banco Popular hasta el "bono basura", con lo que sitúa la deuda a largo plazo de la entidad en "BB+" desde "BBB-" con perspectiva estable.

En un comunicado remitido hoy, la agencia de calificación justifica el recorte por la "prolongada recesión en España y la actual crisis inmobiliaria", que han aumentado las preocupaciones sobre la posición de capital del banco.

Así, para Fitch, el Banco Popular tendrá "difícil obtener ganancias de capital a corto plazo en el clima actual".

La calificación que Fitch ha otorgado al Banco Popular es la misma que tienen otras entidades como Banco Sabadell, Liberbank, BMN y Caja 3.

No obstante, la fortaleza individual del grupo que preside Ángel Ron, al igual que el Sabadell, es sensiblemente superior al del resto.

Así, Fitch reconoce la fortaleza del Banco Popular, ya que considera que podrá frente a las provisiones requeridas por el Gobierno por su propios medios, como la venta de activos no estratégicos.

La agencia de calificación también ha explicado que prevé que las pruebas de estrés que ha realizado la consultora Oliver Wyman y que se conocerán el próximo 28 de septiembre, desvelen que el Banco Popular tiene necesidades adicionales de capital, aunque cree que no necesitará ayudas públicas.

Fitch también ha situado la calificación de la deuda a corto plazo de la entidad en "B" desde "F3".